



Spendenfreudige Tennisspieler beim DREIFA - CUP 2017

5.355,55 € zugunsten des Wesseling Krankenhauses

Am 16. September des Jahres spielten 16 Tennisspieler beim Wesseling THC Kronenbusch e.V. den traditionellen DREIFA-CUP zum 24. Mal aus.

Im Endspiel standen sich Raimondo Fianaca /Stefan Weber und Jürgen Schmitz / Dr. Klaus Leuschen gegenüber, wobei Fianaca / Weber mit 9:2 das Turnier für sich entschieden. Die "Rote Laterne" erspielte sich Dr. Berthold Backes.

Jetzt konnten die Veranstalter des Benefizturniers Dieter Broich, ehemals langjähriger Vorsitzender des Tennisclubs und Ehrenmitglied des Vereins, und Günter Metzger die Spende in Höhe von € 5.355,55 an den Vorstand der Freunde und Förderer des Dreifaltigkeits-Krankenhauses überreichen. Der großartige Erlös des Turniers wird für den Kauf eines völlig neu entwickeltes **Atemunterstützungssystem** verwendet, das bereits auf der Intensivstation des Krankenhauses sehr erfolgreich getestet wurde. Es erleichtert schwerkranken, atemschwachen, auch extrem übergewichtigen Patienten die Atmung. Das Gerät kostet insgesamt 9.000.€, wobei die Differenz der Krankenhausförderverein übernimmt.



Dr. Klaus Ruberg, 2. Vorsitzender des Krankenhausfördervereins Wesseling, Günter Metzger, Sportlicher Leiter des Tennisturniers, Dieter Broich, Leiter des Turniers, Dr. Berthold Backes, Chefarzt der Inneren Abteilung des Dreifaltigkeits-Krankenhauses und Josef Nettersheim, Schatzmeister des Fördervereins (v.l.)



Atemunterstützungssystem

Insgesamt haben die Wesselingener Tennisspieler dem Förderverein über die Jahre über € 80.000,- für den guten Zweck zur Verfügung gestellt.

Im kommenden Jahr findet das Benefizturnier am 15. September im 25. Jahr statt.

Dieter Broich